



「新年度を迎えて」

公民館長 妹尾 和明

コロナ禍の中で、対策を実施しながらの公民館活動に、ご協力を頂いている方に、感謝申し上げます。

昨年度は、神島外浦地区の住民会議の中で、市役所の地域担当職員の方々にも、出席を頂き、全体の組織のあり方、役割が具体的に浮き彫りになりました。

新年度は、各種団体から、代議

員の方々が選出され、地域の課題や問題点を各専門部会で具体的に話し合い、解決が一つずつできる事を願っています。外浦地区が住みやすく、安心できるとして、実施が出来る様に、地域の皆様方のご協力を、これらもよろしくお願い申し上げま

風薫るこの季節を迎え、この度自治振興会 会長 という大役を仰せつかりました正砂地区の薮田宏治と申します。一地区以外は各地区とも地区常会が開かれなくなりましたのでこのようない形でご挨拶申し上げます。

私は昭和20年生まれですが、神島外浦は私の祖父の代から大阪亜鉛㈱・神島化学肥料㈱と、会社と共に発展、人口も増え、お店だけでもこの狭い外浦に7~8軒、遊郭、パチンコ店・映画館など栄華を極めてきましたが、神島化学肥料㈱の倒産か

環境を整備しながら、神島外浦の住民が心豊かで、安心安全な暮らしが出来る様に20年後

30年後を見据えて、中継ぎ役として2年間頑張っていきたいと思いますので宜しくお願ひ申し上げます。

この度中学校 校長先生が

おめでとうございます。

令和4年2月12日生涯学習

フェスティバルにおいて

山根 靖治さんが功労者表彰を受けられました。

おめでとうございます。

6月4日(土)

お大師ウォーキング

第1番～第33番

6月12日(日)

ふれあい歴史探訪の旅

ふるつてご参加ください。

6月12日(日)

山桜写真展

5月28日(土)

10時～16時迄

10時～15時迄

於 公民館

第13回 山桜写真展

10時～16時迄

10時～15時迄

